PREGUNTAS Y RESPUESTAS LICENCIA NYC PARKS GREENTHUMB PARA 2023

NYC Parks GreenThumb recopiló las preguntas hechas durante las sesiones de preguntas y respuestas en persona y virtuales organizadas en otoño de 2022. Las preguntas se modificaron para mayor claridad y brevedad. Tenga en cuenta que el <u>Manual del hortelano de GreenThumb</u> (The GreenThumb Gardeners' Handbook), mencionado en varias de las respuestas que aparecen abajo y considerado un documento normativo esencial, se puede encontrar en el sitio web de GreenThumb o comunicándose con su coordinador de difusión.

Acuerdo de licencia: Preguntas generales

¿La licencia es para todos los huertos?

El acuerdo de licencia es un requisito para todos los grupos de huerto que administran sitios bajo la jurisdicción de NYC Parks. Los huertos que están en un fideicomiso de tierras, en otra agencia de City o en una propiedad privada no firman un acuerdo de licencia con GreenThumb, sino un Memorando de entendimiento).

¿Cuál es la fecha de vencimiento del acuerdo de licencia?

Para seguir vigente, GreenThumb debe recibir los paquetes de renovación de licencia completos de los grupos de huertos que operan en la propiedad de Parks antes del 31 de diciembre de 2022.

¿Cuándo reciben los grupos de huertos el nuevo paquete de licencia?

Los paquetes de licencia se enviarán por correo y por correo electrónico a todos los contactos principales y secundarios del huerto en noviembre.

¿Cuáles son los siguientes pasos? ¿Debemos firmar en persona?

Un paquete de licencia completo consistirá en:

- un acuerdo de licencia firmado por el contacto principal y secundario,
- un formulario de registro completo, que incluye:
 - o horario tentativo de apertura para la temporada 2023,
 - o lista de miembros,
 - o lista de espera de parcela/lecho (si corresponde)
- una copia de la versión más reciente de los estatutos del grupo de huertos (y que deben cumplir los requisitos de los estatutos indicados en el Manual del hortelano de GreenThumb). Los contactos del huerto deben compartir estos documentos, así como toda la información enviada por GreenThumb, con todo el grupo de huertos.

Los paquetes impresos se pueden enviar por correo a:

NYC Parks, The Arsenal Attention: GreenThumb 830 Fifth Avenue New York, NY 10065

Los paquetes también se pueden entregar personalmente en la oficina de GreenThumb de 1 p.m. a 7 p.m. el miércoles 30 de noviembre, miércoles 7 de diciembre, miércoles 14 de diciembre, miércoles 21 de diciembre y miércoles 28 de diciembre.

100 Gold Street Suite 3100 New York, NY 10008

Y para los grupos de huertos que puedan completar los materiales completamente en línea, esta opción se entregará por correo electrónico a los contactos de huertos designados.

¹ Manual del hortelano de GreenThumb,

¿El acuerdo de licencia se entregará en formato digital o para compartir? ¿Podremos tener una copia de las diapositivas de la presentación?

El acuerdo de licencia y el registro están disponibles en formato digital como archivos PDF en el <u>sitio web de GreenThumb</u>. Todo el contenido de la presentación de preguntas y respuestas se puede encontrar en el <u>Videotutorial del acuerdo de licencia</u>.² También hay <u>disponible</u> una versión de este mismo Videotutorial en español.³

¿Cuánto tiempo dura la licencia?

El nuevo plazo del acuerdo de licencia de GreenThumb es de 10 años, que va del 1 de enero de 2023 al 31 de diciembre de 2032.

¿Puede explicar las "adiciones" del acuerdo de licencia?

Queríamos asegurarnos de que hubiera un lenguaje que reconociera la colaboración única con grupos de huertos durante más de cuatro décadas y nuestra gratitud por trabajar con voluntarios de huertos. Las cláusulas de "adiciones" de City reconocen esta colaboración a largo plazo.

¿Hicieron un desglose para comparar la antigua licencia con la nueva?

Hay algunos cambios entre el <u>Acuerdo de licencia para 2019</u> y el <u>Acuerdo de licencia para 2023</u> que se explican detalladamente en el <u>Videotutorial del acuerdo de licencia.</u> Los principales cambios incluyen el aumento de la duración del plazo de cuatro (4) años a diez (10) años y el aumento del número de recaudaciones de fondos en el lugar permitidas en el huerto de dos (2) a cuatro (4).

¿Puede explicar quién es exactamente el licenciatario? ¿Este es el grupo de huertos? ¿Podemos cambiar los contactos principales y secundarios que firman la licencia?

El grupo de huertos comunitarios es el licenciatario. Los contactos principales y secundarios firman en nombre de todo el grupo. Puede encontrar más información sobre la función de los contactos principales y secundarios, que no son necesariamente los jefes del grupo de huertos, en el Manual del hortelano de GreenThumb. Además, la licencia debe firmarla cada uno de los miembros del huerto y no organizaciones externas.

¿Qué pasa si los firmantes abandonan el huerto porque 10 años es mucho tiempo?

Como los contactos del huerto firman en nombre del grupo de huertos comunitarios, no se necesitarán nuevos firmantes si cambian o abandonan el grupo de huertos. Sin embargo, el grupo debe avisar a su coordinador de difusión de GreenThumb cada vez que cambien los contactos principales o secundarios para que podamos seguir asegurándonos de que el grupo de huertos reciba información y actualizaciones a tiempo.

¿Podemos conseguir copias físicas del Manual del hortelano de GreenThumb para distribuirlas en varios idiomas, como bengalí, en las reuniones sin tener que imprimirlos nosotros?

Sí, GreenThumb está revisando actualmente el Manual del hortelano de GreenThumb, incluyendo un lenguaje más accesible, incorporando los comentarios de los hortelanos y aclarando las políticas. Los ejemplares impresos estarán disponibles para los grupos de huertos. En el sitio web de GreenThumb hay copias traducidas de la versión actual del Manual de 2021 en bengalí, chino, coreano, polaco, ruso y español. También estarán disponibles las traducciones del Manual actualizado para 2023.

¿Recibiremos una copia de la licencia firmada?

Sí, se les entregará a los grupos de huertos una copia impresa y digital de la licencia completa.

¿El tiempo adicional añadido a los períodos de la licencia asegurará que los huertos comunitarios continúen manejando la tierra?

Firmar el acuerdo de licenciamiento y mantener un grupo activo de huertos es la mejor manera de asegurar que el huerto siga usando y manteniendo como un huerto comunitario.

² Videotutorial del acuerdo de licencia, https://youtu.be/IBYNsF64KTI

³ Acuerdo de Licenciamiento de GreenThumb para 2023 Video Tutorial, https://youtu.be/VbBydziTB5E

Si no hay incumplimientos actuales, ¿hay alguna razón para que no se firme una licencia de huerto?

No, pero el grupo debe asegurarse de que cumple todos los requisitos, incluyendo el de los estatutos. GreenThumb recomienda a todos los grupos de huertos que usen la plantilla de estatutos y otros recursos mencionados en el <u>Kit de herramientas para el desarrollo de grupos</u>.⁴

Si un huerto está en buen estado, ¿está garantizado que seguirá siendo un huerto?

La propiedad de City bajo la jurisdicción de NYC Parks que se usa actualmente como huerto comunitario está destinada a seguir usándose para ese fin.

¿Qué pasa si el hortelano no firma el acuerdo de licencia?

El acuerdo de licencia es una parte obligatoria para manejar los huertos bajo la jurisdicción de NYC Parks y un acuerdo de licencia firmado y los grupos de huertos activos son la mejor manera de asegurar que estos espacios se mantengan como huertos comunitarios. Los grupos de huertos que se nieguen a firmar el acuerdo de licencia ya no serán elegibles para recibir recursos de GreenThumb. Nuestro objetivo es ayudar a los grupos de huertos a tener éxito, incluyendo cumplir con los términos del acuerdo de licencia.

Estatutos

¿Todavía son necesarios los estatutos? ¿Es necesario volver a presentar los estatutos?

Los estatutos del grupo de huertos son obligatorios como parte de la presentación del Paquete de licencia. Los estatutos son normas y procedimientos de acuerdo mutuo que el grupo de huertos crea para regular sus prácticas actuales y futuras para las operaciones diarias y para la gestión del huerto. Los estatutos de un huerto son donde el grupo establece, por escrito, las diversas responsabilidades del huerto entre los miembros del grupo, el protocolo para incorporar a nuevos miembros, el cambio de liderazgo del huerto, el manejo de las finanzas y las disputas, la planeación de eventos y otras actividades de las que el grupo se hace cargo. Los estatutos de los grupos de huertos deben cumplir las normas mínimas indicadas en el Manual del hortelano de GreenThumb y es posible que se les pida a los grupos que modifiquen sus estatutos si incluyen algo contrario a la política de GreenThumb, como limitar la membresía por razones geográficas. Los grupos de huertos deben volver a presentar una versión actual de sus estatutos como parte de la renovación de la licencia y deben compartir los estatutos siempre que se modifiquen.

¿Necesitan normas de huerto adjuntas a los estatutos?

Las normas del huerto también deben incluirse en los estatutos que se presentan con todo el paquete de licencia. Tanto las normas como los estatutos del huerto debe revisarlas GreenThumb para asegurarse de que hay procesos claros sobre cómo los miembros del público pueden unirse al grupo de huertos y para asegurarse de que no hay políticas de huertos que sean contrarias a las políticas de GreenThumb o de NYC Parks.

¿Dónde podemos encontrar ayuda o ejemplos de los estatutos?

GreenThumb creó una plantilla de estatutos y recopiló otras herramientas y capacitaciones para ayudar a los grupos en todos los aspectos del desarrollo de estos. Puede encontrarlos como parte del <u>Kit de herramientas para el desarrollo de grupos</u> en el sitio web de GreenThumb.⁵ Su coordinador de difusión puede recomendarle algunas capacitaciones o ayudarlo a redactar y mejorar los estatutos del grupo de huertos.

¿Cómo funciona el debido proceso según los estatutos, especialmente en términos de destitución de miembros? Mientras el grupo de huertos siga el proceso estipulado en sus estatutos, GreenThumb no suele intervenir, especialmente porque con frecuencia se trata de disputas interpersonales. Los estatutos son esenciales para los grupos de huertos y los ayudan a funcionar y manejar estos espacios con una gestión de base. Los distintos grupos han desarrollado diferentes procesos para resolver los conflictos en los grupos. Podemos recomendar y vincular a los grupos con recursos de mediación, pero este proceso depende de que todas las partes estén dispuestas a participar y sin forzarlas.

⁴ Kit de herramientas para el desarrollo de grupos, https://greenthumb.nycgovparks.org/news.html?news id=496

⁵ Kit de herramientas para el desarrollo de grupos, https://greenthumb.nycgovparks.org/news.html?news id=496

Procedimientos para la membresía

¿Qué información se necesita en la lista de miembros?

Cada año debe entregarse a GreenThumb, junto con el registro del huerto, una lista completa de los miembros del huerto, con al menos una forma de comunicación, incluyendo teléfonos o direcciones de correo electrónico. GreenThumb usa esta información de forma interna y nunca la compartirá. Las actualizaciones de la lista de miembros del huerto deben enviarse a su coordinador de difusión de GreenThumb por correo o correo electrónico al inicio de cada año y GreenThumb creó una plantilla de membresía que los grupos de huertos pueden usar.

¿Se necesita un número mínimo de miembros?

No, no hay un número mínimo de miembros para el huerto. Sin embargo, siempre debe haber una posibilidad para ser miembro del huerto, incluso si no hay lechos de huertos disponibles. Se aceptan listas de espera para los lechos, pero nunca puede haber una lista de espera para la membresía general. Todos los huertos GreenThumb deben tener una membresía activa e inclusiva. Cualquier persona del público debe poder unirse al huerto como miembro, sujeto a algunos requisitos de membresía razonables, como participar en un determinado número de días de trabajo, reuniones o eventos. No puede haber un límite en el número de miembros del huerto, y el grupo debe tener un proceso para aceptar nuevos miembros explicado de forma clara en los estatutos del huerto. La elegibilidad para ser miembro o la admisión al huerto no se puede restringir por motivos de raza, credo, religión, color, país de origen, grupo étnico, edad, género, sexo, discapacidad, estado civil u orientación sexual.

¿Qué sugerencias tiene GreenThumb para seguir aceptando socios?

GreenThumb ha creado un Kit de herramientas para el desarrollo de grupos con varios recursos excelentes para administrar la membresía. Las parcelas pueden tener una lista de espera, pero no puede haber una lista de espera para unirse al huerto como miembro. Diversas personas del vecindario pueden desempeñar diferentes funciones más allá de cuidar los lechos individuales, como abrir las puertas del huerto, planificar eventos, ofrecer apoyo administrativo, usar las redes sociales, regar las plantas, quitar la nieve, contactar a funcionarios electos locales y mucho más. Los huertos también pueden crear requisitos razonables para ser un miembro, como ofrecer un cierto número de horas semanales a los nuevos voluntarios y luego convertirse en miembro, pero estos requisitos deben explicarse de forma clara en los estatutos del grupo de huertos, que deben presentarse a GreenThumb para su revisión.

¿Pueden dar más información sobre el requisito cero dólares? Si existe este requisito, ¿cómo se vería afectado un huerto que depende de las tarifas?

Tener acceso à una vía de cero dólares para que los miembros potenciales se unan al huerto es un requisito de GreenThumb. Queremos asegurarnos de que las personas que no tienen los recursos necesarios puedan participar en los huertos comunitarios. Tener una opción de cero dólares asegura que todos puedan acceder a un huerto. Muchos grupos han elegido que en los casos en los que la gente no puede pagar las cuotas, dediquen horas adicionales de voluntariado o diferentes funciones para apoyar el huerto. También hemos ampliado las opciones de recaudación de fondos para apoyar a los huertos, lo que debería crear alternativas si se enfrenta a una disminución en las cuotas. Si no puede organizar eventos para recaudar fondos, considere opciones de microrecaudación, como sesiones de clases de fitness o similares.

En caso de que las personas no puedan pagar las cuotas, ¿cómo podemos saber que no pueden pagarlas? ¿Debemos pedir comprobantes de ingresos?

Los procesos exactos por los que los grupos de lechos determinan una vía de cero dólares para la membresía general y los lechos de huertos los determinará el grupo correspondiente. GreenThumb aconseja a los grupos que se abstengan de solicitar información personal. Al final, tenemos que confiar los unos en los otros. Si alguien dice que no puede pagar \$10 por un año, debemos confiar en su palabra. El grupo puede decidir renunciar a la cuota o exigir horas adicionales razonables para ser miembro y, si la persona se apega a eso, el grupo puede aceptarlo al pie de la letra y como señal de interés sincero.

Si por casualidad, un grupo de huertos tiene un exmiembro que está causando problemas con los miembros del grupo, ¿podemos "prohibirle" la entrada al huerto comunitario?

Los grupos de huertos deben tener un proceso de destitución por escrito en sus estatutos con anticipación y este proceso debe incluir una vía escrita para que los miembros vuelvan a solicitar la membresía en una fecha posterior. No se permiten prohibiciones de por vida. Los exmiembros, como cualquier miembro del público, deben seguir teniendo acceso al huerto durante el horario de apertura. Para casos más graves, como hostigamiento constante, amenazas o acoso, los hortelanos pueden solicitar órdenes de restricción o de protección⁷. Se recomienda a los hortelanos que se sientan inseguros que se

⁶ Kit de herramientas para el desarrollo de grupos, https://greenthumb.nycgovparks.org/news.html?news id=496

comuniquen con Parks Central Communications o con la NYPD para emergencias o para obtener una orden de restricción/protección.⁸

¿Es apropiado que un huerto destituya a sus propios funcionarios?

Los grupos de huertos deben crear sus propios estatutos que deben cumplir los requisitos de GreenThumb. Para más información, consulte el Manual del hortelano de GreenThumb. Se espera que el grupo redacte y ratifique sus propios estatutos y los revise de forma periódica. Los grupos de huertos deben tener sus propios procesos en sus estatutos para retirar a miembros y manejar conflictos.

Responsabilidad

¿Los huertos son responsables de todo lo que sucede ahí? ¿Pueden explicar con más detalle qué es la responsabilidad? ¿Dónde empieza y termina la responsabilidad? ¿Cómo funciona la responsabilidad? ¿Los contactos del huerto son los responsables?

En todos los casos, la responsabilidad depende de las circunstancias particulares y únicas de cada caso. Los grupos de huertos no son responsables de todo lo que sucede dentro de los huertos, sin importar quién sea el responsable. La responsabilidad es siempre específica para cada caso. Depende de las circunstancias específicas y es diferente en todos los posibles escenarios. Para ayudar a reducir la posibilidad de que haya lesiones en los huertos, es importante para Parks entender lo que ocurre en la propiedad pública bajo su jurisdicción. Por este motivo, los grupos de huertos deben informar a Parks de la programación pública planeada. Tenga en cuenta que GreenThumb no puede ofrecer asesoría legal a los grupos de huertos, incluyendo información relacionada con demandas o situaciones hipotéticas. Si tiene más preguntas sobre la responsabilidad, los coordinadores de difusión pueden remitir a los hortelanos a recursos gratuitos y de bajo costo, incluyendo sesiones legales gratuitas que dan proveedores de servicios legales pro-bono no afiliados a City, como:

- New York City Bar⁹
- Bronx Country Bar Association¹⁰
- Access Justice Brooklyn¹¹
- New York County Lawyers Association¹²
- Queens Volunteer Lawyers Project¹³
- Richmond County Bar Association¹⁴
- Law Help NY¹⁵

Además, algunos miembros del consejo y otros funcionarios electos de la localidad ofrecen recursos legales gratis. GreenThumb forma parte de City y no podemos ofrecer asesoría legal.

¿GreenThumb o New York City tienen un seguro de responsabilidad civil que cubre nuestros huertos? ¿Puede un huerto contratar su propio seguro de responsabilidad civil general y qué cantidad? ¿O eso depende del grupo de huertos?

Hasta 2007, City exigía a los hortelanos que obtuvieran una póliza de seguro de responsabilidad civil para recibir la autorización de NYC Parks. Como el costo de los seguros aumentó, algunos grupos de huertos pidieron que City quite este requisito, y así lo hizo. Sin embargo, algunos grupos de huertos determinaron que es beneficioso constituir sus grupos de huertos y seguir obteniendo un seguro de responsabilidad civil para proteger al grupo si hay una lesión. Los grupos de huertos tienen la opción de constituirse y obtener un seguro de responsabilidad civil, pero la licencia no les exige hacerlo.

¿Hay alguna manera de tener más comunicación entre los huertos en la propiedad de Parks? Nos gustaría saber qué otros huertos tienen seguro.

El equipo de participación comunitaria de GreenThumb conecta a los grupos de huertos con varios recursos disponibles. Los coordinadores de difusión han organizado encuentros a nivel regional para ayudar a los hortelanos de la comunidad a establecer relaciones, compartir las mejores prácticas y organizar eventos de colaboración. Recuerde que GreenThumb no

⁷ NY Courts: Fundamentos de las órdenes de protección, https://www.nycourts.gov/courthelp/Safety/OP.shtml

⁸ Recursos y servicios de la NYPD: Órdenes de protección, https://nyc.gov/site/nypd/services/victim-services/resources-services-orders-protection.page

⁹ New York City Bar, <u>www.nycbar.org/for-the-public/free-legal-services</u>

¹⁰ Bronx County Bar Association, <u>www.bronxbar.com</u>

¹¹ Access Justice Brooklyn, <u>www.accessjusticebrooklyn.org</u>

¹² New York County Lawyers Association, www.nycla.org

¹³ Queens Volunteer Lawyers Project, www.qcba.org/page-18081

¹⁴ Richmond County Bar Association, www.thercba.com

¹⁵ Law Help NY, <u>www.lawhelpny.org</u>

puede ofrecer asesoría sobre planes o productos de seguros específicos; sin embargo, podemos conectar grupos de huertos interesados en hablar con otros grupos de este y otros temas.

Asunción de riesgos

¿Puede GreenThumb aclarar la cláusula de asunción de riesgos y lo que significa?

La cláusula de asunción de riesgos informa a los *miembros del huerto* sobre los riesgos que asumen por participar en ciertas actividades en el lugar. Esto es coherente con la responsabilidad general que tiene el público cuando usa la propiedad de City o participa en actividades que tienen un riesgo inherente de lesión, como los deportes organizados. En el caso de la horticultura, los riesgos pueden incluir el calor del verano, el agotamiento por quitar la nieve con una pala, la exposición a la hiedra venenosa y más. La asunción de riesgos sirve para recordarle a los hortelanos que la horticultura no está del todo libre de riesgos, pero recomendamos a los hortelanos que mitiguen los riesgos, por ejemplo: cerrar el huerto durante las tormentas, tomar descansos mientras se quita la nieve con una pala y beber agua durante el calor del verano. La Asunción de riesgos no significa que los grupos de huertos asuman el riesgo de todo lo que suceda dentro de los huertos comunitarios.

Incumplimientos y terminación

¿Cómo informa GreenThumb de los incumplimientos?

No cumplir con la licencia, puede causar incumplimiento del acuerdo. Los incumplimientos constantes o graves pueden ocasionar una terminación o que no se renueve la licencia. Este no es nuestro objetivo y GreenThumb está aquí para ayudar a su grupo a resolver los incumplimientos. GreenThumb informa a los contactos del huerto de las responsabilidades y obligaciones del acuerdo de licencia. Si el problema continúa y el grupo no está dispuesto a resolver la situación, GreenThumb enviará una carta formal de incumplimiento por correo certificado y correo electrónico a los contactos del huerto, y se enviará una copia a la junta de la comunidad y a los funcionarios electos. Si el problema no se soluciona después de varios incumplimientos, nos veremos obligados a terminar la licencia.

¿Pueden explicar la cláusula de terminación? ¿Los huertos están en peligro?

Los procesos de incumplimiento y terminación ayudan a asegurar que los espacios del huerto sigan siendo espacios comunitarios accesibles y cumplan los requisitos establecidos por el Parks Department. Los grupos de huertos que abandonen sus huertos o que no puedan o no quieran solucionar y rectificar los incumplimientos estarán en riesgo de que se les termine el acuerdo de licencia y se les retire el acceso al huerto. El abandono incluye, entre otros, no mantener el huerto, no responder a la correspondencia o no cumplir los horarios y eventos públicos necesarios. La propiedad de City bajo la jurisdicción de NYC Parks que se usa actualmente como huerto comunitario está destinada a seguir usándose para ese fin.

¿Se destituirá a las personas que firmen la licencia si hay incumplimientos?

Los incumplimientos al acuerdo de licencia siempre se escriben al grupo de huertos (licenciatario), aunque están dirigidos a los contactos principales y secundarios. Los contactos principales y secundarios deben turnarse o pueden reemplazarse según los procedimientos indicados en los estatutos del huerto.

Horario de apertura

Es difícil hacer que la gente se comprometa a abrir y cerrar el huerto, ya que todo el mundo tiene horarios diferentes.

Una sugerencia es aumentar el número de miembros de su grupo de huertos. GreenThumb puede ayudar a atraer y retener a los miembros. En algunos casos, los grupos de huertos han podido rediseñar el huerto de manera que pueda seguir abierto sin que los miembros de este estén presentes. Le recordamos que el requisito de horario de apertura durante la temporada de huertos es de 20 horas a la semana, con 5 horas el fin de semana. Además, tenga en cuenta que la membresía puede y debe verse diferente, y ofrecerse como voluntario para cumplir el horario de apertura puede ser una excelente manera de incluir a los nuevos miembros del público interesados en el huerto mientras tratan de obtener la membresía completa.

Cuando el huerto se rediseñe o se reconstruya, ¿se mantendrá el horario de apertura?

Si el huerto está en construcción o si hay trabajos de construcción cerca que afecten el acceso, el grupo de huertos debe informar a GreenThumb y decidir, en cada caso, el requisito de horario de apertura.

¿Los huertos deben estar abiertos después del horario de apertura? ¿Y si no es seguro?

Los huertos GreenThumb deben estar abiertos y accesibles al público durante un mínimo de 20 horas a la semana durante la temporada oficial de huertos GreenThumb, del 1 de abril al 31 de octubre. En la puerta del huerto debe haber un cartel con un horario que indique al menos 10 de esas 20 horas a la semana. Para los grupos de huertos que operan bajo el acuerdo de licencia de GreenThumb, los huertos GreenThumb deben estar abiertos por lo menos cinco horas cada fin de semana (sábado

o domingo) durante la temporada. GreenThumb recomienda a los grupos que trabajen junto a todos los miembros del huerto para abrirlo el mayor número de horas que puedan hacerlo de forma segura.

¿Qué pasa si el horario de apertura cambia?

Le agradeceremos que le avise a su coordinador de difusión si los horarios de apertura cambian durante la temporada. El horario de apertura del huerto se comparte con el público y aparece en el <u>sitio web de GreenThumb.</u> ¹⁶ Si un huerto no está abierto durante el horario de apertura previamente compartido con GreenThumb, esto podría causar quejas de los vecinos y visitantes del huerto.

Eventos y procesos de eventos

En el pasado, sugerimos que se hiciera una donación para usar el huerto para eventos privados, como bodas o rodajes de películas. ¿Aún está permitido?

Los grupos de huertos solo pueden aceptar donaciones no solicitadas y no pueden referirse a donaciones esperadas, donaciones necesarias, donaciones recomendadas, tarifas de entradas, depósitos de seguridad o términos similares. Si el grupo de huertos está abierto a la idea de acoger un rodaje y si la empresa aún no ofreció una donación, NYC Parks puede hacer un seguimiento y solicitar una donación en nombre del grupo. Esto puede suceder después del evento. El dinero se destinará al grupo de huertos para la operación del espacio.

¿Cuánto tiempo tarda un empleado de GreenThumb en responder al Formulario de solicitud de eventos? GreenThumb responde a las solicitudes de eventos en pocos días. Si presenta un evento con poco tiempo de anticipación, comuníquese con su coordinador de difusión y GreenThumb hará todo lo posible para agilizar la revisión de estas presentaciones y responder lo antes posible.

Nosotros hacemos un evento de cocina para niños, ¿necesitamos la aprobación del FDNY? Los niños no los tocan y se usan quemadores de inducción, que no tienen fuego abierto y no están calientes al tacto.

Pedimos a todos los grupos que operan en la propiedad de Parks que completen el <u>Formulario de solicitud de eventos</u>¹⁷ para ayudar a determinar si su actividad o evento específico necesita un permiso. Recuerde que el FDNY sí exige un permiso cuando hay fuego abierto.

¿Podemos hacer eventos privados si somos del tipo 501(c)3 y pedir una donación?

Como parte del nuevo acuerdo de licencia, todos los grupos de huertos ahora pueden organizar hasta cuatro (4) eventos para recaudar fondos al año en la huerta y las ganancias deben destinarse a este. Recuerde que el huerto no puede alquilar el espacio. Los grupos y miembros del huerto pueden hacer sus propios eventos privados, pero estos se deben hacer fuera del horario de atención al público.

¿Un huerto puede organizar una recaudación de fondos para otra organización dentro de este? ¿Cómo se solicita la aprobación?

Las recaudaciones de fondos para apoyar el funcionamiento y el mantenimiento continuos del huerto que se hagan en el mismo se pueden hacer cuatro veces al año con la aprobación previa por escrito de GreenThumb, que se puede presentar usando el <u>Formulario de solicitud de eventos de GreenThumb.</u> Estos eventos no deben hacerse durante el horario de apertura establecido para el huerto. No se permite recaudar fondos que apoyen de forma exclusiva a organizaciones externas de terceros.

Estructuras para huertos, huertos elevados, infraestructura

¿Los huertos elevados son un requisito? ¿Se ofrecen recursos?

Los huertos elevados han sido un requisito a largo plazo. GreenThumb sigue el marco para entender los suelos urbanos descrito en el documento de la Agencia de protección ambiental de EE. UU. (EPA) *Reutilización de paisajes posiblemente contaminados: Cómo cultivar huertos en suelos urbanos.* ¹⁹ GreenThumb puede dar madera no tratada, tierra, fertilizante

¹⁶ Mapa del huerto de GreenThumb, https://greenthumb.nycgovparks.org/gardensearch.php

¹⁷ Formulario de solicitud de eventos de GreenThumb, https://forms.office.com/g/M1Q2CunhDp

¹⁸ Formulario de solicitud de eventos de GreenThumb, https://forms.office.com/g/M1Q2CunhDp

¹⁹ Reutilización de paisajes posiblemente contaminados: Cómo cultivar huertos en suelos urbanos, https://www.epa.gov/sites/default/files/2014-03/documents/urban_gardening_fina_fact_sheet.pdf

orgánico y tela de huerto para apoyar a los grupos a que cumplan este requisito. Se pueden encontrar detalles adicionales en el Manual del hortelano de GreenThumb en la sección Requisitos para el cultivo seguro de los suelos.

¿Es necesario que todos los huertos cultiven vegetales?

La mayoría de los huertos de GreenThumb eran lotes abandonados transformados por voluntarios en espacios verdes para relajarse, socializar y cultivar alimentos, o una combinación de ambos. Estos huertos comunitarios los administran los residentes del barrio con el apoyo de GreenThumb. Los grupos de huertos comunitarios toman sus propias decisiones sobre el uso o usos de su huerto comunitario.

¿Qué se necesita para tener un estanque en un huerto comunitario si lo construimos nosotros mismos?

Todas las estructuras nuevas y modificaciones del huerto debe aprobarlas primero GreenThumb para asegurarse de que se cumplan todas las normas y reglamentaciones pertinentes de City, incluyendo cualquier excavación y construcción. Para los estanques, el proceso se describe en el Manual del hortelano de GreenThumb. Los estanques deben estar limpios y ser seguros y deben tener una bomba. Como parte de este proceso, el grupo de huertos deberá presentar una propuesta a su coordinador de difusión. Dependiendo de la escala del estanque, GreenThumb tendrá conversaciones y determinará y facilitará el proceso.

Entregas y apoyo operativo de GreenThumb

Para las entregas de material, ¿GreenThumb puede entrar al huerto sin que haya nadie?

GreenThumb necesita tener acceso al huerto si hay una emergencia, para entregas y para visitas al lugar. El objetivo de ofrecer sistemas de conexión en cadena, candados con combinación y cajas de seguridad es asegurar que GreenThumb tenga acceso a los huertos que están bajo la jurisdicción de NYC Parks y evitar que los grupos de huertos necesiten tener a alguien presente.

¿Quién se asegura de que todo el personal tenga acceso a las cajas de seguridad/códigos de combinación de los huertos para asegurarse que las entregas de materiales se hagan sin problemas? A veces recibimos llamadas del personal de GreenThumb que está entregando materiales.

El personal de GreenThumb tiene acceso a los códigos de combinación de los candados y las cajas de seguridad que se guardan en una base de datos. Los contactos del huerto pueden recibir llamadas si no se informó al personal de GreenThumb de los cambios en las cerraduras.

Varios

A medida que cambien las leyes de New York sobre el cannabis, ¿GreenThumb cambiará sus políticas?

El cultivo, consumo, venta, procesamiento o distribución de marihuana y tabaco está prohibido dentro de los huertos comunitarios de GreenThumb que operan en propiedades de City of New York y que están bajo la jurisdicción de NYC Parks.

¿Cuándo estará disponible el Manual del hortelano de GreenThumb para 2023?

GreenThumb está trabajando para actualizar el Manual del hortelano de GreenThumb y está usando las sesiones de preguntas y respuestas con los hortelanos para determinar qué secciones necesitan explicaciones y orientación adicional. Esperamos tener una versión digital del Manual del hortelano de GreenThumb disponible en diciembre de 2022. También habrá copias impresas en varios idiomas.

¿Qué se puede hacer cuando hay una construcción cercana a un huerto?

De acuerdo con el acuerdo de licencia, no se permiten actividades de construcción, incluyendo, entre otras, excavaciones, pavimentación o construcción de estructuras permanentes o temporales, incluyendo cobertizos, instalaciones de almacenamiento, invernaderos, sistemas de recolección de agua de lluvia y otras estructuras similares, o retiro de tierra del lugar, sin el permiso previo por escrito de GreenThumb y con permisos válidos (si corresponde). Todos los contratistas o promotores deben pasar por un proceso para obtener un permiso cuando su trabajo afecta a los huertos de propiedad de NYC Parks. Los miembros del huerto deben comunicarse con su coordinador de difusión e indicar a los contratistas que se comuniquen con GreenThumb para analizar la posibilidad de acceder al huerto.